
ACTA N.º 7 /2011 
 
------- Aos vinte e seis dias do mês de Maio de dois mil e onze, pelas dez horas, no 
Pólo A, da Escola Superior de Enfermagem de Coimbra, reuniu ordinariamente o 
Conselho para a Qualidade e Avaliação.-------------------------------------------------------------- 
------- Convocados todos os membros deste Conselho e estiveram presentes: Corpo 
Docente: Maria Paula Cordeiro; Maria Clara Ventura; Manuela Frederico-Ferreira; 
Cândida Loureiro; Almerindo Afonso: ---------------------------------------------------------------- 
-------ORDEM DE TRABALHO -------------------------------------------------------------------------- 
-------Ponto Um: Leitura da acta anterior-------------------------------------------------------------- 
-------Ponto Dois: Realização do “Encontro Qualidade”-------------------------------------------- 
-------Ponto Três: Questionários on-line--------------------------------------------------------------- 
-------Ponto Quatro: Auto-Avaliação das UCP’s e Unidades Funcionais.---------------------- 
-------Ponto Cinco: Análise do documento da A3ES------------------------------------------------ 
-------Outros: Tomada de posse do novo membro do CQA Professora Paula Cordeiro.-- 
-------Resumo dos diferentes pontos: ---------------------------------------------------------------  
------ “Encontro Qualidade” é-  necessário falar com a vice-presidente, Profª Aida 
Mendes para clarificar os objectivos do encontro. ------------------------------------------------- 
------- Questionários on-line. Continuam as dificuldades de operacionalização dos 
dados dos questionários que ainda não se conseguiram superar apesar de haver 
contactos sistemáticos com os engenheiros informáticos. Também temos um baixo 
número de respostas, particularmente nos cursos de pós-licenciatura. ---------------------- 
------- Auto-Avaliação das UCP’s. Está marcada a realização de uma reunião com o 
CQA, coordenadores das UCP’s e Presidência para o dia 31 de Maio pelas 14h30m.--- 
------- Análise dos documentos da A3ES. Foi analisado e discutido o documento para a 
auditoria dos Sistemas Internos de Qualidade nas Instituições do Ensino Superior. 
Temos condições para pedir acreditação? É necessário definir a política institucional 
para a qualidade da ESEnfC. Foi elaborado parecer sobre o documento, conforme 
solicitado pela Presidente da Escola.------------------------------------------------------------------ 
------- Cerca das 10h30m. a Presidente da ESEnfC conferiu posse à Profª Paula 
Cordeiro como novo membro do CQA.--------------------------------------------------------------- 
 
 
 
 
 
 


